
   

 

 

 所以弟兄們，我以神的慈悲勸你們，將身體獻上，當作活祭，是聖潔的，是神所喜悅的； 你們如此事奉，乃是理所當然的。不要效法這個世界，只要心意更新而變化， 叫你們察驗何為神的善良、純全、可喜悅的旨意。(羅馬書 12:1-2) 弟兄姊妹平安！不經不覺，我在埔宣家事奉差不多兩個月了，回想神帶領我進入埔宣家，再次看到神的引導。很高興跟大家分享我生命中一些重要的點滴，見證神的恩典。 我信主超過 30年，回想神帶領我第一次返教會團契，觸動我心靈的是弟兄姊妹的熱情和友善，到了今天仍是暖在心頭的回憶；第一次聽傳道人講主耶穌的故事，祂的受苦和十字架的死，我真的想不到有人會這樣為我付上生命的代價，耶穌與我有甚麼關係呢？那刻我決志相信耶穌，這是我人生的轉捩點，時為 1988年 2月；不過，同年 12月，我確診患上肺結核，接受為期六個月的治療，神藉著這場病患讓我經歷信仰的真實：禱告神讓我順利吃藥和打針，因為我懼怕，神應允我，聖靈賜予內心的平安，我深深經歷到神同在的實在。有人曾問我：為什麼在我信了耶穌之後才經歷病患？我的答案是，因為神知道我軟弱，讓我相信祂可以倚靠祂，在孤單難受時給予幫助。信主和經歷神的同在確實為我信仰和信心打下了基礎。 我經常思考決志相信耶穌並不是拿到進入天堂的「入場券」，而是展開基督信仰馬拉松的起步點，我們都在不同年齡信主，不過，從這一點開始我們信仰的長跑，正如『天路歷程』的故事，人生總不免遇上生活和生命的高低起跌，順逆交替，挫折和沮喪，歡笑與喜樂，又如傳道者的名言：「凡事都有定期，天下萬務都有定時。」(傳 3:1)。然而，讓我們繼續走下去，信心堅定不移不是靠自己的能力，我們的能力實在微小，而是倚靠那位愛我們的神的恩典和憐憫。同意嗎？ 我在一間公司工作接近 14年半，心裡想過若繼續下去，直到退休，好得無比；不過，神不是這樣看我的人生。2004年下半年，我面對工作上突如其來的壓力，使我無所適從，內心的懼怕和焦慮纏繞著我，晚上睡覺，早上醒來衣服盡濕；那時，我祈禱求神拿走這壓力帶來的負面情緒，經過幾個月，雖然情況沒有改變，壓力存在，但我的內心有所轉變，開始思考全職事奉的想法，於是尋求神的引導，羅 12:1-2是我蒙召的經文之一。作全職傳道人，可以說，不是我人生的計劃，但確是神在我人生中寫下的計畫。 保羅說，當作活祭獻給神，是理所當然的。既然，耶穌基督已為我付上生命的代價，拯救和改變我的生命，我的生命早已屬於祂，這樣，我餘下的人生應該交給神為我改寫，相信祂給我是最好的，因為神愛我，這是我的信念。是的！這 10 年全職事奉的經歷，確是蒙福之路，鍛鍊我的心志，困難從來沒有減少過，恩典卻比困難多！願將榮耀歸給神！ 
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